



Serunya Bermain T-Ball

Lunadya Zahira Qalbuna



Tara Salvia
Centre of Excellence



Pada Oktober 2019, aku dan tim T- Ball Tara Salvia mengikuti pertandingan. Pertandingan T-Ball diadakan oleh pemerintah daerah Tangerang Selatan. Pada saat itu, kami akan bertanding melawan Tim Garuda, Sekolah St Laurenz, dan Sekolah Cikal. Lokasinya di Alam Sutra. Aku pergi bertanding ditemani oleh keluargaku.

Sebelum bertanding, kami melakukan persiapan. Kami berlatih bersama pelatih kami yang bernama pak Hadi di lapangan GBK dan lapangan sekolah. Kami berlatih setiap hari Senin, Jumat, dan Sabtu selama 1 jam. Lama persiapan yang kami lakukan sekitar satu bulan.

Cara bermain T-Ball adalah dengan mengayuh alat pemukul atau bat dengan bola sekuat mungkin. Saat bolanya melayang dan terlempar jauh, pemukul akan berlari dari tiang ke tiang lalu kembali menuju "home" (tempat memukul awal).



Tibalah saat pertandingan. Hari itu aku bertugas menjadi pemukul. Saat aku berlari, lawan menghadangku dengan bola. Sehingga aku kalah. Perasaanku sedih karena tidak berhasil mencapai Home. Namun aku tetap berusaha untuk mencapainya. Dan akhirnya, pada kesempatan tersebut aku berhasil mencapai *home*. Aku merasa senang karena usaha dan semangatku tidak sia-sia.



Waktu yang ditunggu-tunggu tiba, yaitu penyerahan medali. Ternyata tim kami mendapat posisi ke-2. Saat itu tim kami dipanggil ke depan untuk diberi medali. Aku merasa senang karena mendapatkan medali pertamaku dalam pertandingan T-Ball. Kegiatan ditutup dengan pesta es krim untuk seluruh peserta. Perasaanku makin senang. Hari itu aku belajar pentingnya kerjasama dan saling menyemangati.



Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 3-6 SD Tara Salvia
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.